

# Palliativ Luzern

## Suizidbeihilfe, terminale Sedierung, Sterbefasten Schwierige Entscheidungen am Lebensende



Am Lebensende stehen Ärzte oftmals vor schwierigen Entscheidungen: sollen lebenserhaltende Behandlungen ausgeschöpft werden? Soll der Patient wegen unerträglicher Belastungen sediert werden? Stellt der assistierte Suizid eine Option dar? PD Dr. Bosshard wird auf Grund von Ergebnissen, u.a. des Nationalen Forschungsprogramms 67 «Lebensende» die aktuelle Praxis der Entscheidungsfindung am Lebensende beleuchten.

**Referent:** PD Dr. med. Georg Bosshard  
Klinik für Geriatrie  
Universitätsspital Zürich

**Datum:** Montag, 22. Mai 2017, 19.00 Uhr

**Ort:** Viva Luzern - Eichhof  
Haus Rubin, Steinhofstrasse 13, Luzern

Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Eintritt frei.

Die **Generalversammlung** von Palliativ Luzern findet vor dem Referat um 18.00 Uhr statt.